

Hilfsangebote im Kanton Obwalden

Gemeinwesen, Institutionen, Organisationen und Privatpersonen helfen mit, die Ausbreitung des Coronavirus zu verlangsamen und Risikogruppen schützen. Hier eine Übersicht der Hilfsangebote im Kanton Obwalden (wird laufend aktualisiert):

- [Obwalden hilft](#): Plattform verschiedener Freiwilligen Organisationen (Pro Senectute, Schweizerisches Rotes Kreuz Kantonalverband Unterwalden). Die Plattform bietet Informationen und ermöglicht, Hilfe anzufordern oder anzubieten.
- [Gemeinde Sarnen](#): Aufbau von Hilfsleistungen. Wer auf Unterstützung angewiesen ist, kann sich bei der Gemeindekanzlei melden.
- [Gemeinde Kerns](#): Aufbau von Hilfeleistungen in Zusammenarbeit mit der Kath. Kirchgemeinde. Wer auf Unterstützung angewiesen ist, kann sich bei der Gemeindekanzlei melden.
- [Gemeinde Sachseln](#): Gemeinde hat in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeit & dem Gleis 3 eine Koordinationsstelle eingerichtet.
- [Gemeinde Alpnach](#): Wer auf Unterstützung angewiesen ist, kann sich bei der Gemeindekanzlei melden.
- [Gemeinde Lungern](#): Wer auf Unterstützung angewiesen ist, kann sich bei der Gemeindekanzlei melden.
- [Gemeinde Engelberg](#): Aufbau eines Helferpools. Für Personen, die helfen möchten, steht ein Formular zur Verfügung.